

02.05.2019

Der letzte Überprüfungsbesuch eines Auditors fand im April 2019 statt. Erstmals wurde der Auditor und unser Projektpartner AEPC von einem unabhängigen Prüfer der UN begleitet. UNFCCC unternimmt solche Audits stichprobenartig, um die Qualität der Verifizierungsarbeiten von Unternehmen wie dem TÜV zu überprüfen. Durchschnittlich waren 22% der Anlagen nicht in Betrieb, welche Gründe hat wie den Verkauf des Viehs, Defekte an den Gasöfen, kaputte Biogasanlagen waren usw. Die verbleibenden Anlagen haben nichtsdestotrotz über einen Zeitraum von 12 Monaten 2017/2018 CO<sub>2</sub>-Einsparungen von 368.354 Tonnen erreicht.